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Caro leitor e cara leitora

Domingo, dia 06 de outu-
bro, milhares de pessoas 
das cidades da região vão 
às urnas. Esses homens e 
essas mulheres têm uma 
missão muito importante: 
escolher os seus governan-
tes/representantes para a 
prefeitura e para a Câmara 
Legislativa.

O domingo é decisivo e 
vai marcar os rumos dos 
municípios para os próxi-
mos quatro anos. Na ponta 

dos dedos dos eleitores e 
das eleitoras, o futuro e a 
maneira com a qual a cida-
de será administrada. São 
votos de muita responsabi-
lidade e, por isso, precisam 
ser bem responsáveis.

Temos dois votos: um 
para vereador ou vereado-
ra e outro para prefeito ou 
prefeita. O conselho é que 
se vote com consciência e 
sabendo que você também 
está decidindo os rumos da 
sua cidade. Boa votação. 

Por outro lado, esperamos 

que tenhamos ajudado aos 
rolandenses nessa eleição 
com a Segunda-feira de En-
trevistas que realizamos na 
segunda-feira, dia 30.

Entrevistamos todos os 
candidatos a prefeito de 
Rolândia em quase seis ho-
ras, ao vivo. Ficamos online 
das 18 horas até próximo da 
meia-noite num belo traba-
lho da Konex Internet, que, 
mais uma vez, se mostrou 
uma empresa confiável e 
top.

Também agradecemos à 

Faccar - Faculdade Para-
naense, que abrigou as en-
trevistas, e também ao ID 
Agência, que montou todo 
o ‘circo tecnológico’ para 
a transmissão. Obrigado, 
ainda, a Vancouros, Imo-
biliária Rolândia, Silomax, 
Ótica Lux...

Boa Leitura

Tempo de troca de uniforme resulta 
em acordo em Jaguapitã

A Tempo de troca de uniforme termina em novo acordo de R$ 2,2 mi entre frigorífico de 
Jaguapitã e trabalhadores

Refl exão

Humberto Xavier Rodrigues é for-
mado em Teologia. 

Samuel M. Bertoco é formado 
em Marketing e Publicidade

artes

Morrer para viver

O Tribunal Regional do 
Trabalho da 9ª Região (TR-
T-PR) homologou um acor-
do de R$ 2.239.280,00 que 
abrangerá 578 trabalhado-
res da empresa Seara Ali-
mentos, unidade de Jagua-
pitã, no Norte do Paraná. 
O caso refere-se a créditos 
do tempo em que os empre-
gados ficaram à disposição 
da empresa para a troca de 
uniforme, além do direito 
ao intervalo de descanso 
destinado às trabalhado-
ras. O processo foi ajuiza-
do em 2017 pelo Sindicato 
dos Trabalhadores nas In-
dústrias de Alimentação e 
afins de Jaguapitã. 

O acordo foi homologado 
pelo juiz substituto Cícero 
Pedro Ferreira, que atua 
na 2ª Vara do Trabalho de 
Rolândia, em agosto. O ma-
gistrado destacou o esforço 

Uns anos atrás, o cinema 
foi surpreendido com uma 
nova versão do Coringa. 
Sem um Batman ou qual-
quer outro ícone famoso 
do universo do morcegão, 
a trama nos deu a vida de 
Arthur Fleck, um come-
diante fracassado que vai 
escalonado suas frustra-
ções até um nível de loucu-
ra e assassinato e, claro, do 
surgimento do Coringa. Foi 
um sucesso absurdo. 

Nesse segundo filme, o 
diretor Todd Philips pare-
ce querer dobrar a aposta. 
Se o filme de origem já foi 
uma subversão aos filmes 
de herói, esse viaja ainda 
mais trazendo pras telo-
nas um musical, entrando 
ainda mais na mente que-
brada de Arthur. A trama 
acontece pouco tempo de-
pois do primeiro, Arthur 
está preso numa clínica e 
lá conhece Arlequina, uma 
fã que da a cara do que o 
Coringa se tornou na cida-
de. Ao iniciar um romance, 
os dois misturam em suas 
cabeças realidade é delí-
rio, levando a coisa a um 
nível bem surreal. Se es-

Coringa Delírio a Dois - Difícil 
saber se é bom ou ruim

teticamente a piração dos 
dois em forma música é 
maravilhosa, no conteúdo 
pouco se acrescenta. Lin-
do, mas por vezes inócuo. 

Se a ideia era servir de 
base para atuações memo-
ráveis talvez tenha conse-
guido, Lady Gaga da um 
show -rá- como Arlequina 
é Joaquim Phoenix mos-
tra com facilidade porque 
é um dos maiores atores 
de sua geração, mas fica 
nisso.

Talvez as expectativas 
estivessem mais altas do 
que deviam, mas Joker 
Deliro A Dois é como um 
delírio bom...bonito, mas 
que não nos diz nada.

Porque decidi nada 
saber entre vós, senão a 
Jesus Cristo e este cruci-
ficado? 1 Coríntios 2:2. O 
apóstolo Paulo compreen-
deu que tudo o que Deus 
fez pelo homem, o fez 
através de Seu Filho cru-
cificado. Portanto, Cris-
to crucificado era tudo o 
que ele deveria pregar. 
Em qualquer lugar de reu-
nião que pudesse estar, em 
qualquer situação, seja ela 
boa ou ruim, ele sabia que 
a solução para os homens 
estava em Cristo e este 
crucificado. 

Cristo e a cruz são uma 
coisa só, ou seja, Cristo não 
poderia se separar de Sua 
cruz, e a cruz não pode ser 
separada de Cristo. Para o 
apóstolo Paulo, Cristo era 
o centro de tudo, visto que 

a cruz era uma realidade 
espiritual antes do Calvá-
rio, antes mesmo de Jesus 
Cristo ser crucificado. 

Quando olhamos, pela fé 
, o Cristo crucificado, ve-
mos  não somente o Senhor 
Jesus crucificado, mas to-
dos nós. Ele foi crucificado, 
todos foram crucificados 
com Ele. A saber, houve 
uma morte compartilha-
da. Pois o amor de Cristo 
nos constrange, julgando 
nós isto: um morreu por to-
dos; logo, todos morreram. 
2 Coríntios 5:14. Este fato 
deve ser aceito ou recebido 
pela fé e, a fé é crer no que 
Deus disse. 

Deus nos colocou em 
Cristo, morremos com Ele e 
fomos sepultados com Ele. 
O “ego” ou, o “velho eu” 
que nos separava de Deus 

foi banido. Podemos agora, 
viver diante de Deus sem 
culpa. O grande desejo de 
Deus é que os homens, sem 
exceção, experimente a 
salvação . O grande misté-
rio de tudo isto é que, Deus 
não só nos chamou para 
recebermos a vida de Seu 
Filho, como também para 
andarmos com Ele. 

Nós não fomos chama-
dos por Deus simplesmen-
te para recebermos a vida 
eterna, como se esta fosse 
um passaporte para o céu. 
Mas - muito mais do que 
isto - Deus nos deu o Seu 
Filho e Nele reside todo o 
poder que nos conduz ou 
que nos permite ser con-
formados à imagem de 
Cristo. 

O verdadeiro caminho 
para a manifestação da 

Vida de Cristo em nós é 
de um contínuo “levar do 
morrer de Jesus”. Enquan-
to a morte opera em nós, 
a vida flui para os outros 
como rios de água viva. 
Assim que o nascido de 
novo é levado a uma con-
formidade profunda com 
a morte de Jesus, a vida da 
ressurreição fluirá espon-
taneamente. Que Deus em 
Cristo fale em nossos cora-
ções. Amém!!!

das partes em negociar e as 
vantagens da conciliação. 
O presidente do Sindicato, 
Cleison Ramos Matos, desta-
cou o papel da advogada da 
entidade Mayara Marconi 
Ferreira, que conduziu as 
negociações junto aos advo-
gados da Seara Alimentos, 
“visando dar efetividade à 
conquista do sindicato em 
favor dos trabalhadores”, 
entendimento selado após 
mediação da Justiça do Tra-
balho. 

O Sindicato ressaltou que 
há, ainda, mais de 600 tra-
balhadores a serem bene-
ficiados com a mesma sen-
tença, para tanto, devem 
procurar a entidade, inde-
pendentemente de serem 
ou não sindicalizados, para 
pleitear o direito de receber 
os valores que serão pagos 
pela instituição.

Em maio deste ano, o Sin-
dicato dos Trabalhadores 
nas Indústrias de Alimen-
tação e afins de Jaguapitã já 
havia celebrado um acordo 
com a Seara Alimentos, em-
presa que integra o grupo 
de empresas da ré Agroin-
dustrial São José Ltda. A 
conciliação, que abrangeu 

480 trabalhadores, restrin-
giu-se a empregados que 
trabalham na Seara Ali-
mentos no município de 
Santa Fé, também no Norte 
do estado. O acordo, homo-
logado então na sede do 
TRT-PR, encerrou nacional-
mente a 8ª Semana Nacional 
de Conciliação Trabalhista.
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Horácio Negrão e Ailton Maistro Alex Santana e Diego Silva
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Por que o (a) rolandense deve votar em minha candidatura?

Governar com competência é, antes de tudo, planejar o 
futuro. Tenho me dedicado nos últimos anos a estudar al-
ternativas inovadoras para a cidade de Rolândia. Parece 
utopia mas não é. Quando Juscelino Kubitscheck apresen-
tou o seu ousado plano de metas parecia loucura “crescer 
50 anos em 5”. E o que pensar então da construção de Bra-
sília no interior do Brasil? Ele conseguiu porque sonhava 
e planejava muito à frente dos políticos e líderes do seu 
tempo.

Quero ser eleito para planejar e fazer coisas diferentes. 
Não podemos nos conformar com uma administração que 
ficou conhecida por fazer rotatórias, construir muros de 
prisão em escolas públicas ou mesmo fazer uma meia sola 
de recape asfáltico. Isso é muito pouco.

Qual foi a solução que atual gestão encontrou para o gra-
ve problema da falta de água em muitos bairros da cida-
de? Nenhuma. No apagar das luzes anunciou que Rolândia 
será abastecida pelo Rio Tibagi, a mesma água que tanto 
os usuários de Londrina e Cambé condenam. Que tal se 
tivéssemos um gestor na cidade capaz de liderar o poder 
público e conclamar a iniciativa privada e a comunidade 
em geral para um grande mutirão pela recuperação dos 
nossos mananciais? Seria uma iniciativa pedagógica, edu-
cativa, ambiental e um exemplo de como uma comunidade 
unidade pode resolver os seus problemas. Mas não, fica-
mos na mesmice. 

Mesmo com todas as dificuldades de uma campanha 
sem nenhuma ajuda de grupos econômicos que têm inte-
resse em negócios com a Prefeitura, eu e a minha vice So-
nia Lachner apresentamos 20 propostas para revolucionar 
a administração de Rolândia: Jovem TEC, Guarda Munici-
pal, Transporte Coletivo Tarifa Zero, PAI – Pronto Atendi-
mento Infantil, Ampliação do Hospital São Rafael, Escola 
Municipal da Inclusão, Delegacia da Mulher, Secretaria da 
Segurança Pública Municipal, CMEI em Período Integral, 
30 Km de ciclovias, Centro de Eventos Culturais, Capacita 
Rolândia, Rolândia Olímpica, Mobilidade Urbana, Hospi-
tal Veterinário Popular, Saúde da Gente, Secretaria de Ino-
vação, Condomínio do Emprego, Vila Germânica e a cons-
trução de 1.000 casas populares.

Se você também sonha com um futuro promissor para 
Rolândia, conciliando inovação e desenvolvimento com 
qualidade de vida, VOTE 20, e vamos devolver Rolândia 
para os rolandenses.

Neste domingo, os rolandenses têm a oportunidade de 
decidir o futuro de nossa cidade. Votar em nossa candi-
datura significa escolher uma Rolândia diferente, com 
uma administração que realmente valoriza o bem-estar 
das pessoas e trabalha para todos, especialmente para 
quem mais precisa. Ao longo de nossa campanha, percor-
remos cada canto da cidade, conversamos com pequenos, 
médios e grandes empresários, ouvimos as famílias, os 
trabalhadores, os jovens e os idosos. Nossa campanha re-
presenta a verdadeira esperança de mudança e o rompi-
mento com o que trava o desenvolvimento de Rolândia 
há anos.

Por muito tempo, Rolândia foi administrada por inte-
resses de poucos, deixando de lado as necessidades da 
população. Promessas foram feitas, mas não cumpridas. 
Onde está a Guarda Municipal prometida? Onde estão as 
creches de período integral, as casas populares e o com-
promisso com a melhoria da saúde? O atual prefeito dei-
xou nossa cidade três anos abandonada e, agora, tenta 
maquiá-la para enganar a população. Não podemos per-
mitir que Rolândia continue sendo tratada dessa forma!

Nós temos um plano de governo concreto e compromis-
sos reais com o desenvolvimento da cidade. Queremos 
devolver a UTI ao Hospital São Rafael, trazer de volta as 
especialidades médicas para que nossa população não 
precise recorrer a outras cidades, e garantir que nos-
sas crianças tenham atendimento pediátrico adequado 
no Pronto Atendimento. Vamos resolver o problema dos 
dentistas, que hoje têm apenas quatro vagas por dia nos 
postos de saúde, e assegurar uniformes completos para 
os alunos da rede municipal, todos os anos, sem exceção.

Nosso compromisso é apenas com o povo de Rolândia. 
Não somos amarrados a grupos econômicos ou interesses 
particulares. Queremos ser uma dupla dinâmica, prefei-
to e vice, que trabalha incansavelmente, de mangas arre-
gaçadas, para cuidar da cidade e das pessoas. A reeleição 
sempre judiou de Rolândia, mas agora é a hora da mudan-
ça. Chega de ficar para trás enquanto as cidades vizinhas 
se desenvolvem. 

Neste domingo, peço seu voto no 15! Vote pela mudança, 
pela esperança e por uma Rolândia mais justa e próspera. 

Vamos juntos tirar Rolândia do atraso!

Márcio Vinícius e Sonia Lachner

O rolandense deve votar em nossa candidatura nes-
te domingo porque representamos a continuidade de 
uma gestão que transformará ainda mais nossa cida-
de. Em nosso próximo mandato, vamos construir no-
vas oportunidades e melhorar a qualidade de vida da 
população. Ampliaremos a Cidade da Saúde, com mais 
especialidades e atendimento de qualidade, e cria-
remos a Cidade da Educação, proporcionando ainda 
mais oportunidades para nossos jovens, preparando-
-os para um futuro melhor. 

Implantaremos o Cartão Família, garantindo que 
mais famílias tenham acesso à autonomia alimentar, 
reforçando nosso compromisso com quem mais preci-
sa. Investiremos ainda mais em infraestrutura, com 
a modernização das ruas, praças e parques, e atraire-
mos novas empresas para gerar mais empregos e de-
senvolver a economia local. 

Nosso governo continuará sendo pautado em plane-
jamento, responsabilidade e participação popular. Va-
mos ouvir a população e trabalhar para implementar 
as melhorias que todos desejam. Temos projetos inova-
dores para a saúde, educação e desenvolvimento eco-
nômico que fará de Rolândia uma cidade ainda mais 
próspera. 

Com o Horácio Negrão como vice-prefeito, garanti-
remos uma equipe preparada para enfrentar novos 
desafios. Juntos, realizaremos ainda mais, com trans-
parência e compromisso. Nosso histórico de conquis-
tas mostra que não apenas prometemos, mas também 
cumpriremos com todas as nossas propostas. 

Por isso, peço o seu voto neste domingo. Para que 
possamos continuar construindo uma Rolândia que se 
desenvolve com responsabilidade, que cuida das pes-
soas e garante um futuro melhor para todos. Avança-
remos em cada área e entregaremos mais resultados 
concretos, honrando a confiança dos rolandenses. 

No domingo, vote 22, vote Ailton Maistro e Horácio 
Negrão para que Rolândia prospere ainda mais.
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Por que o ibiporaense deve votar em 
minha candidatura neste domingo?

É simples. Eu fui deputado que mais trouxe dinhei-
ro para ajudar o povo ibiporaense: R$ 1 milhão para o 
hospital Cristo Rei, depois mais R$ 1 milhão para o atu-
al prefeito aplicar na Saúde, na compra de remédios, 
ou para contratar plantão de médicos especialistas. Eu 
trouxe retroescavadeira, patrola, ambulância, viatura 
do Siate. O Boca Aberta não é uma promessa na política, 
uma aposta, é uma realidade. Eu falo e faço.

Eleitor e eleitora ibiporaense, fiquem tranquilos, pois 
eu tenho uma pasta de serviços prestados e eu sei o ca-
minho para buscar recursos em Brasília. Eu já fui de-
putado federal e sei como fazer para arrumar recursos 
nos Ministérios. Vamos na ANA (Agência Nacional das 
Águas) e faremos quatro super-reservatórios para defi-
nitivamente acabar com a falta de água na cidade, pois o 
povo merece e deve ser respeitado.

O povo de Ibiporã me conhece e sabe o que eu fiz e o 
que posso fazer. O prefeito tem de ser amigo do povo e co-
migo não haverá ditadura e sim democracia. Já no dia 1º 
vamos fazer grandes melhorias, baixar a água e o IPTU 
em 30% o residencial e 40% o comercial, o esgoto em 
50%. Vamos fazer as bases das ambulâncias nas zonas 
Norte, Sul, Leste e Oeste para atender o povo rolandense.

O povo de Ibiporã deve votar em mim porque eu sou 
do povo, vim da periferia e sou filho de um simples fren-
tista e de uma faxineira, com muito orgulho. Consegui 
virar deputado federal falando a verdade para o povo e 
denunciando maus políticos. Fui cassado pelo meu cará-
ter porque não me sentei e não comi a mesma lavagem 
dos porcos no chiqueiro.

Deve votar em mim porque vou construir o PAI para 
dar conforto e comodidade para as crianças, com labo-
ratório próprio, raio-x, ultrassonografia, tomografia 
computadorizada e outras modernidades. Hoje é tudo 
demorado. Eu mereço o abençoado voto do ibiporaense 
porque provamos que fazemos. Nós vamos devolver Ibi-
porã ao povo. Tenho caráter, honestidade e vergonha na 
cara.

Espero o apoio da família ibiporaense ao 55 em função 
do trabalho organizado, sistemático e produtivo para 
a sociedade que fizemos ao longo desses últimos qua-
tro anos. Sempre trabalhamos para melhorar a Saúde, 
a Educação, fazendo com que a geração de emprego e 
o volume da economia do município, que representam 
a qualidade de vida, a melhoria do padrão de vida do 
cidadão e da cidadã de Ibiporã, também avançassem 
muito.

Vejo que há motivos para o seu voto pelo que fizemos 
em relação à Cultura, expandindo para todas as áreas 
do município, em especial, acolhendo os jovens e ado-
lescentes e crianças para que tivessem uma formação 
cultural desde muito cedo. Vejo também isso em rela-
ção ao Esporte, em que tivemos um ganho muito gran-
de nas 24 modalidades desportivas que o município 
fomenta e apoia. Isso para que tenhamos a inclusão do 
cidadão através do esporte, de uma pratica saudável e 
de realização pessoal.

O zelo que nós tivemos com a cidade também é uma 
razão para o cidadão escolher o 55 neste domingo nas 
urnas. Melhoramos a cidade, o seu aspecto, as ruas, 
praças. Há, claro, o início das obras do Tucano e a pos-
sibilidade segura de realizarmos essa obra, também a 
ligação da avenida Londrina com o Contorno. Também 
de estabelecermos o segundo condomínio industrial 
às margens da PR-090, o que vai servir para Ibiporã de 
hoje e dos próximos anos, em termos de atração de no-
vas empresas e criação de novos postos de trabalho.

Atuam em nosso favor, a nossa relação no mundo po-
lítico com o governador Ratinho Junior, com deputados 
estaduais e federais, senadores e o Governo Federal. 
Também de empresas que vem ajudar o nosso muni-
cípio a criar uma nova dinâmica para sustentar esse 
nosso crescimento.

Essas são algumas razões que vejo porque a popula-
ção de Ibiporã vota no 55 neste domingo, dia 06 de ou-
tubro.

José Maria - 55 Boca Aberta - 35

João Coloniezi - 40
NOTA DO JR - JORNAL REGIONAL

O JR - Jornal Regional entrou em contato com os três 
candidatos a prefeito de Ibiporã, a saber, José Maria, 
Boca Aberta e João Coloniezi. O contato se deu através 
do WhatsApp com os três candidatos e apenas dois 
deles responderam ao jornal. Não houve resposta do 
candidato João Coloniezi, apesar das mensagens terem 
chegado ao destinatário do telefone pelo qual já havía-
mos conversado com o candidato.

O JR lamenta que nã esteja aqui a proposta do candi-
dato João Cloniezi, mas, mesmo assim, publicamos sua 
foto com o seu número de urna.
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Por que o cambeense deve votar em mim no domingo?
Porque acredito que meu trabalho até 

aqui demonstra o quanto amo essa cida-
de e o quanto estou comprometido em fa-
zê-la crescer e prosperar. Ao longo desses 
últimos anos, enfrentamos grandes de-
safios e juntos conseguimos avançar em 
muitas áreas. Melhoramos a infraestru-
tura, investimos na saúde, na educação e 
levamos melhorias para todos os cantos 
de Cambé.

No entanto, ainda há muito a ser feito. 
Eu tenho a experiência, o conhecimen-
to e, acima de tudo, a paixão por Cambé 
para continuar esse trabalho. Quero ga-
rantir que cada cambeense tenha acesso 
a creches em período integral, melhorar 
ainda mais a qualidade do atendimento 
na saúde, dar continuidade aos nossos 
programas sociais, que beneficiam mui-
tas famílias em vulnerabilidade social e 
dar sequência ao nosso projeto de desen-
volvimento econômico da cidade.

Meu compromisso é com os cambeen-
ses e eu estou preparado para seguir em 
frente, com um time capacitado, ouvindo 

Nosso projeto foi e é pautado nas necessidades da 
população mais humilde, nos bairros periféricos, pelo 
crescimento e independência de nossa cidade.

Iremos derrubar as muralhas que existem em nossa 
cidade, vamos trazer vida para Cambé, para que não 
dependamos tudo de cidades vizinhas, iremos cuidar 
das nossas crianças trazendo período integral para 
nossas escolas, projetos de contraturno escolar com lín-
gua estrangeira, computação, esporte e cultura.

Vamos cuidar da saúde da família cambeense, esten-
dendo o horário das UBS’s até as 22:00 horas, iremos 
contratar médicos, enfermeiros, para atendimento rá-
pido e eficaz em todas as áreas da saúde, iremos cui-
dar de nossos idosos, construindo o complexo dos avós, 
onde os que forem abandonados pela família terão 
onde ficar, além de atividades para o público geral.

Iremos cuidar dos autistas e seus familiares, cons-
truindo um polo específico de atendimento, da causa 
animal com a construção do centro de zoonoses, e acima de tudo de toda a população 
fazendo com que todos tenham orgulho de ser cambeenses.

Nosso grupo irá durante os quatro anos de nosso governo construir mais de 2 mil 
casas populares, garantindo assim, casa própria ao nosso povo, vamos trazer a tarifa 
zero para o ônibus.

E como iremos conseguir isso tudo? Por não ser um grupo amarrado com os coronéis 
de nossa cidade, teremos autonomia e a força do povo! 

Por uma Cambé mais justa e inclusiva, VOTE 43! Um forte abraço de Jorge Teodoro e 
Maria José!

cada cidadão e trabalhando diariamente 
para entregar os resultados que todos me-
recem. Não podemos permitir que Cambé 
retroceda. Para que nossa cidade siga no 
caminho do desenvolvimento e continue 
sendo um lugar cada vez melhor para vi-
ver, conto com o seu voto. Juntos, podemos 
fazer mais e melhor por Cambé!

Conrado Scheller - 55 Jorge Teodoro - 43

NOTA DO JR:  Os candidatos Vermelho da Rádio (11), Alexandrino (12) e Paulo Soares (30) foram contatados, mas não enviaram o texto até o fechamento da edição.

Por que o araponguense deve votar em mim no dia 06?
Chegou a hora, minha gente! Estamos 

muito perto de realizar o nosso sonho que 
começou há muitos anos. Estivemos com 
milhares de pessoas, reunidos em torno de 
uma ideia proposta por um grupo de traba-
lho jamais visto em Arapongas. Trabalha-
mos pensando nas pessoas como primeira 
medida de todas as coisas, com o único pro-
pósito de conduzir Arapongas a um novo 
patamar. 

Formamos um batalhão de araponguen-
ses determinados. A mudança que sonha-
mos está perto de se realizar. Estamos há 
poucos dias da eleição que vai definir o 
meu nome como novo prefeito de Arapon-
gas, com a ajuda de vocês. Para que isso seja 
possível, peço mais uma vez a atenção de 
todos, porque o momento ainda é delicado 
e precisamos da concentração no trabalho 
pela vitória nesta reta final. 

Precisamos manter o contato e confirmar 
o apoio de familiares, amigos, companhei-
ros de trabalho, contando do nosso desejo 
de mudança, de avanço, com nossa experi-
ência e competência adquiridos nestes qua-
se 40 anos que tenho de vida pública. 

O silêncio, o medo e a mentira, impostos 
pela opressão de um grupo que se prote-
geu e se perpetuou no poder, para legislar 
em causa própria, está chegando ao fim! 
A força da mudança está em nós, no alerta 
dado pelo trabalho voluntário de cada um 
de vocês. Não foi por acaso que chegamos 

até aqui. Somos fruto da convicção que 
sonhamos durante todo este tempo tendo 
como princípio a Arapongas que vamos 
conceber a partir do próximo domingo.

Eu sou Jair Milani e quero ser seu prefei-
to! O meu Vice é Guto Grassano, nome que 
vocês conhecem muito bem. Deus queira 
que nosso esforço nos recompense com a 
sua ajuda, votando 22. 

Nosso plano de governo está disponível 
em vários formatos. O endereço do nosso 
site é: jairmilani.com.br.

Jair 
Milani 
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“Vamos fazer a Arapongas 
do Futuro”, diz Rafael Cita

Questionado sobre os prin-
cipais motivos para que o ara-
ponguense vote nele, o candi-
dato Rafael Cita, do PSD, disse 
que seu plano de governo tem 
as melhores propostas e que 
a cidade vai seguir cum um 
grande ritmo de obras e servi-
ços para a população. “O pre-
feito Sérgio Onofre fez a cida-
de avançar muito em termos 
de estrutura, agora nós vamos 
avançar em termos de serviços 
para a população. E avançar 
também em termos de plane-
jamento, de modernidade, fa-
zendo a Arapongas do futuro”, 
afirma Rafael Cita.

Com as eleições marcadas 
para o este domingo, dia 06 
de outubro, o clima é de muita 
confiança e determinação en-
tre Rafael Cita e sua vice Édina 
Kummel. A equipe da coligação 
“Pra Frente Arapongas” segue 
empenhada em assegurar a 
vitória e um futuro promissor 
para Arapongas, em uma dis-
puta marcada pelo otimismo 
e apoio massivo da população. 
A campanha tem se destacado 
pela abordagem transparente 
e próxima ao eleitorado. Por 
meio de ações nas redes so-
ciais, programas de rádio e dis-

tribuição de materiais impres-
sos, a dupla tem conquistado o 
apoio dos araponguenses com 
propostas que visam transfor-
mar a cidade.

Rafael Cita é o retrato do oti-
mismo e atribui isso ao apoio 
popular que tem recebido por 
onde passa. Entre as propos-
tas de campanha, destaca-se a 
construção de novas creches, 
além de parcerias com em-
presas do Parque Industrial 
para criar espaços dedicados 
aos filhos dos trabalhadores, 
proporcionando cuidado e as-
sistência próximos ao local de 
trabalho dos pais. Outra pro-
posta de grande relevância é a 
pressão total pela execução do 
Contorno Viário, obra que be-
neficiará o município graças a 
uma decisão judicial favorável, 

fruto das articulações realiza-
das por Rafael Cita. A Viapar foi 
condenada recentemente pela 
Justiça Federal a construir o 
Contorno ou a pagar uma multa 
milionária ao Estado para que 
este execute os serviços. Rafael 
Cita, como procurador do mu-
nicípio, teve participação ativa 
messe processo.

A implantação de um Restau-
rante Popular, a criação da Se-
cretaria da Mulher, a fundação 
de uma clínica veterinária mu-
nicipal e a ampliação da oferta 
de cirurgias e exames para me-
lhorar a Saúde são outros pon-
tos fortes do plano de governo 
de Rafael Cita. A equipe da coli-
gação “Pra Frente Arapongas”, 
composta por 160 candidatos a 
vereador, está unida e confian-
te na preferência do eleitorado.

Rafael
Cita

55
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Outubro Rosa é 
uma campanha 
mundial que visa 

conscientizar sobre a 
importância da pre-
venção e do diagnós-
tico precoce do câncer 
de mama, uma das do-
enças que mais afetam 
mulheres ao redor do 
mundo. Iniciada em 
1997, nos Estados Uni-
dos, a campanha se 
espalhou globalmente, 
reforçando a impor-
tância de exames re-
gulares e de se estar 
atenta aos sinais do 
corpo.

Segundo o Institu-
to Nacional de Cân-
cer (INCA), o câncer 
de mama é o segundo 
mais comum entre 
as mulheres, ficando 
atrás apenas do câncer 
de pele não melano-
ma. Projeções do INCA 
indicam que 74 mil no-
vos casos de câncer de 
mama devem ser diag-
nosticados por ano no 
Brasil. 

Mas, mesmo com as 

Outubro Rosa e a importância do diagnóstico precoce
AA detecção precoce é o principal caminho para se aumentar as chances de cura do câncer de mama, assim como o de outros males

projeções, o importante 
é saber que, se a doença 
for identificada precoce-
mente, as chances de cura 
podem chegar a 95%, de 
acordo com a Federação 
Brasileira de Instituições 
Filantrópicas de Apoio à 
Saúde da Mama (FEMA-
MA).

De acordo com especia-
listas, apesar de a prática 
do autoexame ser reco-
mendada porque possibi-
lita à mulher conhecer o 
próprio corpo e perceber 
possíveis alterações, ela 
não pode ser considerada 
a única medida preventiva 
contra o câncer de mama, 
porque quando um sinal 
de alteração na mama é 
visível, isso significa que a 
doença possivelmente está 
em um estágio mais avan-
çado, alerta a especialista.

Nesse caso, a mamogra-
fia é o exame mais indica-
do para a detecção precoce 
do câncer de mama. Ele 
gera imagens detalhadas 
das mamas, permitindo 
identificar alterações ou 
nódulos que possam indi-

car a presença do tumor. 
Geralmente, o exame é re-
comendado para mulheres 
a partir dos 40 anos, mes-
mo que não apresentem 
sintomas.

Risco e prevenção
A prevenção primária 

foca em evitar fatores de 
risco que podem contri-
buir para o desenvolvi-
mento do câncer de mama. 
Entre as práticas recomen-
dadas estão: manter uma 
alimentação saudável, 
praticar atividades físi-
cas regularmente, evitar 
o tabagismo e o consumo 
excessivo de bebidas alco-
ólicas, não usar terapias 
hormonais com estrogênio 
e progesterona por mais de 
cinco anos e manter o peso 
corporal dentro dos parâ-
metros ideais. 

Mesmo que o câncer de 
mama seja uma realidade 
para milhares de mulheres 
todos os anos, a detecção 
precoce pode fazer toda 
a diferença no sucesso do 
tratamento. Um exemplo 
vivo disso é história da Jo-

Josiane é uma entusiasta do Outubro Rosa
(foto: Milena Locatelli)

siane Rodrigues, que é só-
cia-proprietária da JR.

Foi por meio de um diag-
nóstico precoce que ela 
conseguiu vencer o câncer 
de mama. Mesmo man-
tendo hábitos saudáveis, 
ela foi diagnosticada com 
a doença, e esse gesto de 
autocuidado fez toda a di-
ferença na vida dela.

“Perdi uma tia materna 
para o câncer de mama, 
então, desde os 36 anos, 

faço exames regulares 
de mamografia e ultras-
sonografia. Aos 44 anos, 
foi num desses exames de 
rotina que o nódulo apa-
receu. Ter um diagnósti-

co precoce facilitou 
muito o tratamento e, 
sem sombra de dúvi-
da, pode salvar vidas”, 
pontuou Josiane Ro-
drigues.

A campanha Outubro 
Rosa tem como objetivo 
alertar mulheres e a socie-
dade sobre a importância 
da prevenção e do diag-
nóstico precoce do câncer 
de mama e do câncer de 
colo do útero.

Segundo o Ministério da 
Saúde, se diagnosticado 
precocemente, a chance 
de cura é de mais de 90% 
para o câncer de mama e 
de quase 100% para o cân-
cer de colo de útero.

Pensando nesse cenário, 
a Secretaria de Saúde de 
Rolândia adotou para o 
‘Outubro Rosa’ rolanden-
se o tema “Quem procura, 
cura!”.

As mulheres podem pro-
curar uma Unidade Básica 
de Saúde (UBS)  mais perto 
de sua residência para fa-
zer a coleta de preventivo 
e agendar a mamografia. 

O tema do Outubro Rosa de Rolândia: ‘Quem procura, cura’
A Secretária Municipal de Saúde adotou o tema ‘Quem procura, cura’ para incentivar as mulheres a procurar a UBS mais próxima de sua casa

UBS TOMIE NAGATANI
Sábado, dia 05/10 – 8h às 14h
Quinta, dia 10/10 – 16h às 20h

UBS NOBRE
Quinta, dia 10/10 – 16h às 20h
Sábado, dia 19/10 – 8h às 14h

UBS PARIGOT
Terça, dia 15/10 - 16h às 20h
Quinta, dia 17/10 – 8h às 20h
Sábado, dia 19/10 – 8h às 14h

UBS SAN FERNANDO
Terça, dia 15/10 - 16h às 20h
Terça, dia 22/10 - 16h às 20h
Sábado, dia 19/10 – 8h às 14h

UBS SANTIAGO
Sábado, dia 19/10 – 8h às 14h
Quarta, dia 23/10 - 16h às 20h

UBS VILA OLIVEIRA
Sábado, dia 19/10 – 8h às 14h
Quarta, dia 23/10 - 16h às 20h

UBS CENTRAL
Quarta, dia 16/10 – 16h às 20h
Sábado, dia 19/10 – 8h às 14h

UBS PLANALTO
Sexta, dia 04/10 – 16h às 20h
Sábado, dia 05/10 – 8h às 14h

UBS BARTIRA
Sábado, dia 19/10 – 8h às 14h

UBS SÃO MARTINHO
Sábado, dia 19/10 – 8h às 14h

As UBSs atendem de se-
gunda a sexta, das 7 às 18 
horas - apenas a UBS do 
Santiago funciona das 7 às 
19 horas.

Contudo, para ampliar 
o horário de atendimento 
e oferecer a possibilidade 
da coleta de preventivo e 

o agendamento de mamo-
grafias aos sábados e no 
período noturno, a Secre-
taria de Saúde informa 
que as mulheres de Rolân-
dia também serão atendi-
das nesses horários alter-
nativos. Confira na tabela 
ao lado os dias, locais e ho-
rarios especiais.

Mesmo durante a pandemia da Covid-19, campa-
nha seguiu firme (foto de 2021)

O
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 ANova pesquisa aponta Ailton Maistro com 61% no voto estimulado 
contra 23% de Alex Santana e 3,2% de Márcio Vinícius; nos votos válidos, 
números são de 70%, 26,40% e 3,70%, respectivamente

Pesquisa mostra cenário 
eleitoral em Rolândia

Rua Rita Gomes 2127 - Tomie Nagatani

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA REUNIÃO DE SÓCIOS

Na qualidade de sócio administrador da sociedade empresária limitada META-
LÚRGICA BRADEN LTDA., pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ n.º 
10.562.350/0001-03, convoco todos os seus respectivos sócios DENIS NEVES PEREIRA, 
ANA CLARA PRETTI BUCIOLI e  PAULO ROGERIO BRAGA, para a Reunião Extraordi-
nária de Sócios, a ocorrer no dia 16 de outubro de 2024, às 09:30 horas, em sua sede, 
localizada na Avenida Vereadora Maria Joana Tonczak, 35, residencial das Torres, 
CEP: 86.191-806, na cidade de Cambé/PR. A reunião versará sobre os seguintes pontos: 
mudança de endereço da empresa e análise das alterações necessárias no contrato so-
cial da empresa; Em obediência aos arts. 1.074 e 1.079 do Código Civil (Lei Federal no 
10.046, de 10 de janeiro de 2002, a Reunião de Sócios instala-se, em primeira chamada, 
com 3/4 (três quartos) do capital social e, em segunda, com qualquer número. Os sócios 
que não puderem comparecer na data e horário marcados poderão se fazer represen-
tar por procuradores devidamente constituídos através da outorga de mandato, com 
especificação precisa dos poderes e atos autorizados. Contando com a presença e par-
ticipação de V. S.as, subscrevo-me.

Cambé/PR, 01 de outubro de 2024.

JOSE MARCOS BARRETO JUNIOR
Sócio Administrador

Uma nova pesquisa elei-
toral para a prefeitura de 
Cambé foi divulgada nesta 
semana e mostrou que o 
atual prefeito e candidato à 
reeleição, Conrado Scheller 
(PSD), tem 65,4% das inten-
ções de voto na pesquisa es-
timulada. O levantamento 
foi realizado pela Data Bra-
sil Pesquisas e registrado 
no Tribunal Superior Eleito-
ral sob o nº PR-02849/2024. 
A pesquisa entrevistou 500 
eleitores com idades a par-
tir dos 16 anos no dia 27 de 
setembro.

Ainda de acordo com a 
pesquisa da Data Brasil, o 
segundo colocado, Alcides 
Alexandrino (PDT), aparece 
com 9,4%, seguido de Ver-
melho da Rádio (PP) com 
5,6%, Paulo Soares (NOVO) 
com 3,8% e Jorge Teodoro 
(PV) com 1,6%. Os eleito-
res que declararam votar 
em branco ou nulo somam 
2,8%, enquanto 11,4% ainda 

Uma nova pesquisa reali-
zada pela ‘Agili Pesquisas’ 
faz uma visão panorâmica 
da corrida eleitoral para 
a prefeitura de Rolândia. 
Encomendada pela Rádio 
Cobra 107.1 FM, a pesquisa 
mostra, nos votos válidos, 
Ailton Maistro (PL) com 
70% contra 26,40% de Alex 
Santana (MDB) e 3,70% de 
Márcio Vinícius (Podemos). 

Já no voto estimulado, o 
levantamento mostra Ail-
ton Maistro (PL) com 61% 

contra 23% de Alex Santa-
na (MDB) e 3,2% de Márcio 
Vinícius (Podemos). Nesse 
voto estimulado, 7,20% não 
votariam em nenhum de-
les e 5,60% não sabem

Quando a pergunta se 
refere ao voto espontâ-
neo, o nome de Maistro é 
lembrado por 42% dos en-
trevistados enquanto o de 
Alex Santana tem 13,2% 
da preferência e Márcio 
Vinícius 1,8% - não sabem 
ou não responderam che-

ga a 43%. O levantamento, 
realizado entre os dias 28 
de setembro e 3 de outu-
bro, aponta uma rejeição 
de 10,2% para Maistro, de 
23,4% para Santana e de 
32,4 para Márcio Vinícius.

A pesquisa da ‘Agili Pes-
quisas’ fez 500 entrevistas 
e tem uma margem de erro 
de 4,3% para mais ou para 
menos. 

Esse levantamento está 
registrado no TSE com o 
número PR-08516/2024.

 ANova pesquisa mostra Conrado Scheller com 65,4% de intenções de 
votos para prefeito de Cambé; Alcides Alexandrino está em 2º com 9,4%

O cenário eleitoral de Cambé 
segundo novas pesquisas

se dizem indecisos ou não 
vão votar.

Em relação à pesquisa an-
terior, feita pela Ágili Pes-
quisas e RICTV/RecordTV, 
Conrado aumentou sua van-
tagem, pois ele registrava 
59,8% das intenções de voto 
naquele levantamento.

Com um nível de confian-
ça de 95% e uma margem 
de erro de 4,4 pontos per-
centuais para mais ou para 
menos, a pesquisa da Data 
Brasil Pesquisas reafirma 
o favoritismo de Conrado 
Scheller na disputa pela ca-
deira de prefeito de Cambé. 

Neste domingo, 6 de outu-
bro, data do 1º turno das Elei-
ções Municipais de 2024, mi-
lhares de eleitoras e eleitores 
vão às urnas escolher repre-
sentantes para a Prefeitura e 
para a Câmara Municipal. 

Mas você já parou para se 
perguntar como é feito o cál-
culo para determinar quais 
representantes são eleitos? 
E mais ainda: por que mui-
tas vezes um candidato ou 
candidata com menos votos 
conquista o mandato, e outro 
com mais votos não se elege, 
ou como é determinada a es-
colha desses parlamentares?

Com a proximidade desse 
importante dia para o mu-
nicípio, o JR – Um Jornal Re-
gional, falou com o chefe do 
Cartório Eleitoral de Rolân-
dia, Mário Bannwart, que 
nos explicou como funciona 
esse processo de cálculo para 
eleger os vereadores e a dis-
tribuição das dez cadeiras 
dos parlamentares. Rolândia 
foi tomada como exemplo, 
em outras cidades, o cálculo 
é o mesmo, mas mudam os 
números de eleitores, Quo-
ciente Eleitoral e de cadeiras 
no Legislativo.

De acordo com Bannwart, 
a distribuição das cadeiras 
para os vereadores segue o 
sistema de eleição proporcio-
nal, que difere das eleições 
majoritárias (para cargos 
como prefeito ou presidente). 
“Não são necessariamente 
os candidatos mais votados 
que garantem a vaga, como 
acontece nas eleições majo-
ritárias. O cálculo envolve os 
votos válidos de cada parti-
do”, explicou. 

O primeiro passo, de acor-
do com Mário, é somar todos 
os votos válidos — ou seja, ex-
cluindo os votos brancos, nu-
los e as abstenções. “Depois 
de somar esses votos válidos, 
o número é dividido pelo to-
tal de cadeiras disponíveis, 
em Rolândia são dez cadei-
ras, então se tivermos 36.000 
votos válidos, por exemplo, 
cada cadeira exigiria 3.600 
votos”, pontuou. 

Esse número de 3.600 votos 
seria o quociente eleitoral, o 
valor que cada partido deve 
alcançar para garantir uma 
cadeira na primeira distri-
buição. “Se um partido fizer 
3.600 votos, ele ganha uma 

 A Entenda o processo de cálculo proporcional que vai definir os 
parlamentares eleitos para a Câmara de Rolândia e das cidades da região

A distribuição das cadeiras 
para vereadores (as)

cadeira direta”, acrescentou.
A distribuição é feita ini-

cialmente pelo quociente 
partidário. “Você pega os 
votos nominais e de legenda 
de cada partido e divide pelo 
quociente eleitoral. Se, por 
exemplo, o resultado for 2,3 
cadeiras, ele garante duas 
cadeiras”, explicou Mário. 
Além disso, Mário destacou 
que o candidato também 
precisa atingir uma cota mí-
nima individual de 10% do 
quociente eleitoral (360 vo-
tos) para ser eleito na primei-
ra distribuição. 

Caso haja cadeiras restan-
tes, entra-se na 2ª distribui-
ção. “Agora, o critério é da 
maior média: pegam-se os vo-
tos válidos (nominais e legen-
da) e divide esse número pela 
quantidade de cadeiras que 
o partido já tem e soma-se 1. 
Por exemplo, o partido que 
tem duas cadeiras e soma-
-se o 1, teria 3 como divisor.  
Quem não fez cadeira, divide 
os votos por 1 apenas. O parti-
do que tiver a melhor média, 
leva a cadeira, mas o partido 
precisa ter feito no mínimo 
80% dos votos do quociente 
eleitoral e o candidato pre-
cisa ter obtido 20% dos votos 
do QE para concorrer a uma 
cadeira”, disse Mário.

Se ainda houver cadeiras 
não ocupadas, ocorre a ter-
ceira e última rodada. “Na 

terceira divisão, todos os 
partidos e candidatos parti-
cipam, mesmo aqueles que 
não atingiram o mínimo nas 
fases anteriores. Pega-se no-
vamente todos os votos váli-
dos e se divide pelos número 
de cadeiras que o partido já 
possui (somando-se as duas 
primeiras distribuições) e 
soma-se 1 novamente. Os 
partidos que não tem cadeira 
nenhuma, divide o seus votos 
válidos apenas por . Prova-
velmente, a sua média será 
maior. Nessa terceira distri-
buição, não há requisitos mí-
nimos de votação”, informou 
Bannwart. 

De acordo com o Tribu-
nal Superior Eleitoral (TSE) 
esse sistema proporcional, 
existe com o objetivo de for-
talecer os partidos políticos, 
que são um dos pilares da 
democracia representativa. 
Nela, diferentes pessoas com 
afinidades ideológicas se or-
ganizam em uma agremia-
ção partidária para disputar 
eleições. 

Bannwart conclui que esse 
processo garante que, ao fi-
nal, todas as cadeiras sejam 
preenchidas, permitindo que 
a representação na Câmara 
seja mais equilibrada e di-
versa. Assim, mesmo parti-
dos menores têm a chance de 
conquistar uma vaga, depen-
dendo de sua média de votos.
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Em Rolândia, TRT lança cartilha 
para trabalhador haitiano 

 A Lançamento da cartilha dos direitos e deveres do trabalhador aconteceu 
na Faccar – Faculdade Paranaense na quinta-feira

As duas medalhas de ouro que levaram Tucano e Rafael para o Sul-Americano

 A Seleção brasileira de atletismo no Sul-Americano Estudantis 
terá Ivar Benazi como um dos dois técnicos; rolandense Rafael 
Schurmann Briganó também disputa a competição

Tucano é técnico do Brasil 
no Sul-Americano sub-14

I

Av. Aylton Rodrigues Alves 
1321 - Rolândia

(43) 98863-3218

var Benazi, o Tuca-
no, técnico da Secre-

taria de Esportes de 
Rolândia de Atletismo, 
completou 70 anos no 
dia 25 de se-tembro e 
ganhou mais um pre-
sente. Tucano será um 
dos dois técnicos da 
Seleção Brasileira de 
Atletismo nos Jogos Es-
tudantis Sul-america-
nos 2024. A competição 
será dispu-tada na cida-
de de Bucaramanga, na 
Colômbia, de 02 a 10 de 
dezembro. 

O Sul-Americano 
também terá a presen-
ça de outro rolandense, 
o atleta Rafael Schur-
mann Briganó, de 14 
anos, que representa o 
Brasil no salto em dis-
tância. “Foram convo-
cados 34 atletas para 
o Sul-Americano, seis 
deles são paranaen-
ses, entre eles o Rafael. 
Também foram convo-

O Tribunal Regional 
do Trabalho da 9ª Região 
(TRT-PR) promoveu o lan-
çamento da ‘Cartilha dos 
Direitos e Deveres do Tra-
balhador Haitiano’, escrita 
em criolo haitiano (créole). 
O documento explica so-
bre a Carteira de Traba-
lho e Previdência Social, 
traz informações sobre as 
formas de contratação, di-
reitos à repouso semanal, 
horas extras,13º salário, 
férias, insalubridade etc. 

Além disso, mostra de-
veres funcionais com o 
empregador, como pontua-
lidade, uso de Equipamen-
tos de Proteção Individual 
(EPI), disciplina, entre ou-
tras questões. 

A cartilha foi apresen-
tada pelo presidente do 
TRT-PR, desembargador 
Célio Horst Waldraff, em 

cados quatro treinadores: 
duas mulheres (uma gaú-
cha e outra catarinense) 
para a equipe feminina e 
dois homens para a equipe 
masculina. Um professor 
de São Paulo e eu”, revela 
Tucano.

De acordo com Ivar, a es-
colha do treinador é feita 
de acordo com o desem-
penho de seus atletas na 
prova. “Como eu tive um 
atleta com duas medalhas 
de outro, o Rafael, acabei 
sendo indicado por ter um 
melhor resultado nos Jo-
gos Esco-lares Brasileiros”, 
pontuou Tucano. Ainda em 
Recife, durante os JEBS, Tu-
cano soube informalmente 
que seria o técnico pelo seu 
desempenho, mas segurou 
a ‘notícia’ até ela se tornar 
oficial.

Treinos
Sobre o seu atleta Rafael, 

Tucano ressaltou que são 
oito semanas até o Sul-A-

mericano e que o traba-
lho de treinamento que 
será feito é para subir 
no pódio na competição. 
“Treinaremos muito e 
nosso objetivo é que o 
Rafa salte algo em torno 
dos 6,70 metros no Sul-
-Americano. Ele ganhou 
o ouro nos JEBS com 6,49 
metros e vamos melho-
rar isso”, afirmou o trei-
nador.

Ainda segundo Tuca-
no, a confiança é bem 
grande em trazer um 
bom resultado para 
Rolândia, para o Para-
ná e, claro, para o Bra-
sil. “Queremos que ele 
consiga uma medalha, 
ou-ro, prata ou bronze. 
Acredito que trazer uma 
medalha em sua primei-
ra competição no exte-
rior é um feito, princi-
palmente para o Rafael, 
que é um atleta jovem, 
no início de carreira”, 
concluiu Ivar Benazi.

solenidade na quinta-feira 
(3), na Faccar - Faculdade 
Paranaense, em Rolândia. 

A solenidade contou com 
representantes da comuni-
dade haitiana no Paraná, 
Polícia Federal, Federação 
das Indústrias do Paraná 
(Fiep) e do Programa de 
Enfrentamento ao Traba-
lho Escravo e ao Tráfico de 
Pessoas e de Proteção ao 

Trabalho do Migrante do 
Tribunal Superior do Tra-
balho (TST). 

O primeiro lote para essa palestra imperdível já está à venda; corra e 
garanta o seu no https://abrir.link/DSRVE

O mestre das vendas em Rolândia: Ciro Botinni
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Rolândia: Emagrecentro comemora um ano de sucesso
 A  Emagrecentro completa um anoe reitera compromisso com a saúde, bem-estar e transformação pessoal de seus clientes

Comemoração do aniversário de um ano da Emagrecentro; ao lado, os sócios 
Hugo (à esq.) Janaina e Cleiton

 A Cerca de 30 mulheres falaram e ouviram sobre saúde, bem-estar e carreira em evento em prol do Hospital do Câncer de Londrina

ACIR Mulher promove evento e abre o ‘Outubro Rosa’

Na quarta-feira, 02 de 
outubro, a Emagrecentro 
de Rolândia comemorou 
seu primeiro aniversário 
com um evento que reuniu 
cerca de 40 clientes, cola-
boradores e amigos, cele-
brando um ano de sucesso 
e de transformações na 
vida das pessoas. O evento 
foi realizado na Dani Ser-
pelloni Experiências.

Localizada na Rua Mon-
teiro Lobato, 579, 1º andar, 
a Emagrecentro é uma 
referência por oferecer 
tratamentos de emagreci-
mento com comprovação 
científica, além de diver-
sas soluções estéticas e de 
saúde. Durante a comemo-
ração, os sócios-proprietá-
rios Cleiton Barreto Lima, 
Hugo Bispo dos Santos e 
Janaina Silva Mendes Fa-
rias dos Santos comparti-
lharam suas experiências 
e a missão da empresa.

Cleiton ressaltou a im-
portância da Emagrecen-
tro para o crescimento da 
cidade, afirmando que 
“a nossa ideia ao trazer a 
Emagrecentro para Rolân-
dia foi fazer com que a 
cidade crescesse. Acredi-

tamos que esse desenvol-
vimento é essencial, e co-
memorar um ano é muito 
especial para nós. Já aten-
demos 297 clientes satisfei-
tos durante esse período”, 
compartilhou.

Hugo Bispo expressou 
sua satisfação em estar na 
cidade. “Estamos felizes 
em completar um ano em 
Rolândia, onde fomos tão 
bem recebidos. Nosso ob-
jetivo é sempre impactar 
vidas, levando saúde e bem-
-estar, com uma equipe sen-
sacional”, afirmou Hugo.

A sócia Janaina Silva des-

tacou o compromisso da 
empresa com a saúde e a 
estética. “Na Emagrecentro, 
estamos focados tanto na 
estética quanto na saúde. 
Temos um método cienti-
ficamente comprovado de 
emagrecimento e nossas so-
luções realmente geram re-
sultados, permitindo que os 
pacientes emagreçam com 
saúde e vivam com qualida-
de de vida”, pontuou Janai-
na.

A Emagrecentro oferece
A Emagrecentro oferece 

uma variedade de tratamen-
tos, incluindo emagreci-

mento científico, tratamen-
to para gordura localizada, 
flacidez, celulite, pós-par-
to, rejuvenescimento facial, 
Emagrekids, CrioShape, 
tratamento capilar, lipo 
sem corte, radiofrequência 
e corrente russa. Para os 
sócios, a Emagrecentro não 
é apenas um espaço de es-
tética, mas um verdadeiro 
centro de transformação, 
comprometido a promover 
saúde e qualidade de vida 
em Rolândia. 

Para quem deseja 
conhecer mais sobre 
os tratamentos ofere-
cidos, é possível en-
trar em contato pelo 
telefone/WhatsApp: 
(43) 99130-9623, se-
guir o perfil @ema-
grecentrorolandia no 
Instagram ou ir dire-
tamente na clínica, 
que fica na Rua Mon-
teiro Lobato 579, 1º 
andar.

 

ESCANEIE E 
ASSISTA À LIVE

O Conselho da Mulher Empreendedora e da Cultura de Rolândia – ACIR Mu-
lher realizou, na noite da quarta-feira (02), o seu evento em alusão ao Outubro 
Rosa para integrantes do Conselho e visitantes. Um encontro destinado a falar 
sobre saúde, bem-estar e carreira e ainda ajudar o Hospital do Câncer de Lon-
drina.

O evento aconteceu no espaço do Laboratório Labormed e contou com a pre-
sença de cerca de 30 mulheres que tiveram a oportunidade de assistirem a 
uma palestra sobre Saúde e Trabalho com a consultora Sarah Figueiredo. As 
participantes também presenciaram três testemunhos inspiradores de mu-
lheres que já passaram pelo câncer, ressaltando a importância de uma vida 
saudável, fisicamente, emocionalmente e psicologicamente.

Houve também a distribuição de brindes de empresas patrocinadoras e a de-
gustação de alimentos saudáveis e funcionais da empresa ‘Delícias sem Trigo’, 
de propriedade de uma das integrantes do grupo.

O evento teve uma inscrição no valor de R$ 30,00 e todo o valor arrecada-
do será revertido em compra de produtos que serão entregues ao Hospital do 
Câncer de Londrina. O encontro da mulheres teve como patrocinadores O Bo-
ticário, Labormed, Core Vacinas e ACIR.
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No sábado (28), alunos do 
Colégio Roland, de Rolân-
dia, realizaram a Mostra do 
Conhecimento, evento cul-
tural que contou com uma 
diversidade de projetos e 
atividades. A Mostra con-
tou com a participação de 
aproximadamente 320 alu-
nos e estudantes do Ensino 
Fundamental (Anos Ini-
ciais e Finais) e do Ensino 
Médio, que apresentaram 
suas pesquisas e inovações 
por meio de 14 projetos dis-
tintos, além de projetos de 
iniciação científica.

Cada turma explorou te-
mas variados, demonstran-
do o aprendizado adquiri-
do ao longo do ano letivo. 
“Nossa mostra foi aberta 
ao público, pois é impor-
tante que a população te-
nha acesso aos trabalhos 
que o colégio está fazendo 
com os alunos. Temos tra-
balhos bem importantes 
aqui, como, por exemplo, os 
de iniciação científica que 
começamos há três anos. 
São importantes porque é 
por meio deles que os alu-
nos realmente constroem 
o próprio conhecimento”, 
pontuou Aparecida Maro-

‘Mostra do Conhecimento’ dos alunos do Colégio
 AMostra do Conhecimento do Colégio Roland atraiu cerca de 700 visitantes e contou com a participação de 320 alunos

neze, diretora do Roland.
De acordo com Kaio 

Fukahori, coordenador 
do Ensino Médio, o evento 
atraiu cerca de 700 visitan-
tes e toda essa participação 
foi importante para mostrar 
o interesse da comunidade 
em se envolver com a educa-
ção e os projetos apresenta-
dos pelos alunos.

“Temos duas questões im-
portantes na Mostra. A pri-
meira e mais importante é 
a de abrir as portas para a 
comunidade ver de perto o 
que os alunos estão produ-
zindo aqui”, afirmou Kaio. 
“A outra refere-se ao mo-
mento dos próprios alunos, 
que conseguem mostrar o 
que estão produzindo e todo 
o conhecimento científico e 
artístico que têm”, ressaltou 
o coordenador.

O evento também teve 
como foco mostrar aos vi-
sitantes como o Colégio Ro-
land consegue construir e 
levar o conhecimento para 
seus estudantes, de forma 
mais humanizada, e, junta-
mente com o aluno, poten-
cializar talentos por meio 
da educação.

“Aqui nosso objetivo é ‘la-

pidar diamantes’ e extrair 
todo o potencial de cada alu-
no. Uma das formas de fazer 
esse processo de lapidação é 
por meio da iniciação cien-
tífica, no qual consegui-
mos orientar os alunos em 
pesquisas em que eles vão 
desenvolver trabalhos em 
eventos e feiras, e até mes-
mo sair da cidade, para ver 
que existe algo para além 
da escola. Tem muita coisa 
acontecendo fora daqui”, 
explicou Kaio Fukahori. 
Para ver mais fotos da Mos-
tra ‘leia’’ o QRCode abaixo.

Colégio Roland
Educação Infantil, Ensino 
Fundamental e Médio
Av. Pres. Bernardes, 125, 
Rolândia 
Telefone: (43) 3256-2132
Insta:  @rolandcolegio
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Roland deixa pais, mães e visitantes encantados
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Terceirona: rodada teve 
placar histórico

 AArapongas goleou o CAC por 9 a 0, segue 100% e é apontado 
como favorito na competição

Caxa é bicampeã da Copa 
Rolândia de Suíço

 A Equipe venceu o Borússia por 1 a 0, gol de João Marcos; Amigos 
do Xuxa/Bar do Paquinha ficou em 3º e, Primavera, no 4º lugar

A Caxa (acima) venceu o Borússia por 
1 a 0 e sagrou-se bicampeã

O Arapongas (de verde) fez 9 a 0 no CAC

A rodada da Terceirona 
do Paranaense 2024, no 
final de semana passado, 
teve um placar histórico: o 
Arapongas goleou o CAC de 
Cambé por 9 a 0 no estádio 
dos Pássaros, em Arapon-
gas, no final da tarde do 
domingo (29). Com esse re-
sultado, o Arapongão segue 
100% e foi a 18 pontos em 
seis partidas, liderando o 
grupo B. Ainda pelo grupo 
B, o Sport Campo Mourão 
venceu, em casa, o REC por 
4 a 2 e assumiu a vice-lide-
rança com 10 pontos em 7 
jogos – o REC também tem 
10 pontos, mas com uma 
partida a menos. Nesta 
sexta (4), o REC enfrenta o 
Arapongas em Alvorada do 
Sul em busca de retomar a 
vice-liderança do grupo. Na 
outra partida, a Portuguesa 
recebe o Sport.

 A goleada
O time do técnico Clau-

demir Sturion manteve os 
100% de aproveitamento na 
competição ao aplicar uma 
goleada histórica no Cam-
bé: 9 a 0. Jogando no Estádio 
dos Pássaros, o Alviverde 
do Norte dominou o adver-
sário e chegou à goleada A Caxa venceu a 13ª Copa 

Rolândia de Futebol Suí-
ço e sagrou-se bicampeã 
da competição ao vencer o 
Borússia San Fernando por 
1 a 0, gol de João Marcos 
aos 16 minutos do segun-
do tempo. A partida foi no 
estádio Erich George, em 
Rolândia, às 10 horas do 
domingo (29). Um pouco 
antes, a equipe Amigos do 
Xuxa/Bar do Paquinha go-
leou o Primavera por 11 a 

com facilidade. Destaques 
para o atacante Kiko, autor 
de 4 gols no jogo, e para o 
artilheiro do campeonato 
Firmino “Coruja”, que mar-
cou outros 2 e chegou a 7 
gols marcados em 6 parti-
das disputadas. Diogo Car-
los, Kleber e Gabriel Bonet 
completaram o marcador.

No grupo A, na última ro-
dada, o Batel goleou o Iraty 
por 4 a 0 fora de casa; já o 
Prudentópolis empatou 
sem gols em casa com o 
Hope. O Batel lidera o gru-
po com 13 pontos em 7 jogos 
(só tem mais uma partida), 
seguido do Hope (11 pontos 

em 6 partidas), Iraty (10 
em 6), Araucária (7 em 6) e 
Prudentópolis (3 em 7).

O grupo C é liderado pelo 
Verê com 9 pontos, seguido 
do Oeste (6 pontos), Toledo 
(6) e União Beltrão (3). To-
dos no grupo têm quatro 
jogos e têm mais dois com-
promissos.

Quartas-de-finais
Os dois primeiros coloca-

dos de cada grupo se clas-
sificam para as quartas-de-
-finais da Terceirona. Além 
deles, os dois melhores ter-
ceiros colocados também 
vão para essa nova fase. 

O atleta de basquete de 
Cambé, Vinícius Negrão, 
está entre os cinco melho-
res atletas do Campeonato 
Paranaense de Basquete 
Masculino sub-16, disputa-
do no final de semana, em 
Curitiba. 

Entre os melhores do Paraná
03 e ficou com o 3 º lugar.

De quebra, a Caxa levou 
para casa R$ 7,5 mil – R$ 7 
mil do título e R$ 500 por 
ser o time que menos levou 
gol na Copa: foram três gols 
e 8 jogos disputados até a 
final. O Borússia ficou com 
o vice-campeonato e com o 
prêmio de R$ 4 mil em di-
nheiro. Os times Amigos 
do Xuxa e Primavera leva-
ram R$ 1,5 mil cada pelas 
suas posições e o jogador 

Cosme, do Sergipe, ficou 
com R$ 500 pela artilharia 
da Copa: ele fez 11 gols e 5 
partidas, uma média de 2,2 
gols por jogo.

A final entre o Time da 
Caxa e o Borússia San Fer-
nando foi transmitida ao 
vivo pelo programa JR 
Esportes através do Face-
book /UmJornalregional. A 
competição doi organizada 
pela Secretaria Municipal 
de Esportes.

Ouro e 
bronze no 

JEBS
O atleta Nicolas Felipe dos 

Santos (13) conquistou duas 
medalhas nos Jogos Escolares 
Brasileiros, que estão sendo dis-
putados em Recife-PR. Nicolas 
foi campeão na prova de Veloci-
dade e ficou em 3° lugar na pro-
va de Circuito.

Nicolas representou  o Colégio 
Estadual Souza Naves e foi acom-
panhado pelo professor Jeferson 
Fernando Ribeiro (na foto). O 
atleta é da equipe de ciclismo da 
Prefeitura de Rolândia e integra 
o programa Geração Olímpica 
do Governo do Paraná.


